



7.560 kg de papier jeté !

Aujourd'hui, les élèves de l'atelier ZÉRO DÉCHET ont pesé le papier jeté dans de nombreuses salles de classe du collège...

7.560 kg de papier jeté !

Le résultat est attristant et pourtant, les adultes et les élèves de l'établissement font vraiment attention au quotidien non seulement à la consommation de papier mais aussi à la réutilisation comme brouillon des feuilles qui peuvent encore l'être...

Vous le voyez, c'est encore beaucoup trop !

Alors, voici deux conseils essentiels pour éviter le gaspillage :

- évitez le plus possible d'utiliser du papier
- utilisez systématiquement les deux côtés d'une feuille



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.